

Bericht Jahreshauptversammlung 2024

Zur Jahreshauptversammlung am 26.01.2024 im barrierefreien Bistro WT lud fristgerecht der 1. Vorsitzende und Präsident Christian Storms ein. Bei einer Rekordteilnahme von 86 Mitgliedern von rund 260 Mitgliedern wurden zahlreiche Informationen an die Mitglieder weitergegeben.

Christian Storms begrüßte besonders das noch amtierende Königsgespann 2023 wurde König Günter Gehrman mit Minister Ralf Storms und Minister Christian Storms begrüßt

Als neues Königsgespann wurde für das Schützenjahr 2024 wurde Königin Marion Heußen mit ihren Ministerinnen Petra Busch und Ulrike Dumke begrüßt.

Neuwahlen bis auf den 2. Kassenprüfer (Peter Dumke wurde gewählt) standen keine an.

Die Siegerehrung vom Schießturnier der Bruderschaft vom 07.01.2024 erfolgte im Rahmen der Jahreshauptversammlung. Erreicht werden konnten maximal 150 Ringe.

Herrenwertung

1. Platz mit 132 Ringen Paul Joeris Artillerie Dorthausen

Träger der Schützenkette 2024 Paul Joeris

Damenwertung

1. Platz mit 142 Ringen Corinna Hufschmidt-Meloty Klompengruppe Dorthausener Mädels

Damenwanderpokal geht an Corinna Hufschmidt-Meloty

Jugendwertung

1. Platz mit 86 Ringen Louisa Buchholz

Mannschaftswertung

1. Platz mit 420 Ringe Klompengruppe Dorthausener Mädels

Corinna Hufschmidt-Meloty, Petra Weingran, Elisabeth Lorse

Nach dem Verlesen des Protokolls vom Jahr 2023 erfolgte ein Geschäftsbericht und der Kassenbericht. Der Vorstand wurde danach auf Antrag der Kassenprüfer einstimmig entlastet.

Der zukünftige Umgang im Ablauf des Volks-/Heimatfest mit Wetterkapriolen (Dauerregen oder extremer Hitze) auf unserem Volks-/Heimatfest wurde angesprochen. Die Gesundheit und Sicherheit aller Teilnehmer haben vor allem anderen Vorrang.

Der Jugendschutz im Festzelt und Festplatz und der Umgang mit den zahlreichen Jugendlichen, die ohne jeglichen Bezug zu einem Volks-/Heimatfest/Schützenfest stehen und im Umfeld des Festplatzes und Schaustellerplätzen sowie am angrenzenden Spielplatz mit mitgebrachten Getränken regelgerechte Saufgelage stattgefunden haben, wurde besprochen. Dabei wurde klar betont, dass der Jugendschutz strikt eingehalten wird, wir aber als Veranstalter trotz Sicherheitsdienste unterstützt durch eigene Bruderschaftler nicht auf alle

Dinge im Umfeld dieser Veranstaltung Einfluss nehmen können. Hier sind wir auch auf Präsenzstreifen von Ordnungsamt der Stadt MG und oder Polizei angewiesen.

In diesem Jahr stehen einige Jubiläen an. Der Heimatverein Dorthausen feiert sein 60.-jähriges Bestehen. Ebenso feiert die Marinegruppe Dorthausen ihr 60.-jähriges Bestehen. Als Termin wurde der 01.06.2024 festgelegt. Weitere Informationen zu dem Fest folgen.

Der Dorfclub Kothausen mit ihrem neuen Vorsitzenden Josef Hansen feiert 50.-jähriges Bestehen. Ebenso feiert der Jägerzug Kothausen ihr 50.-jähriges Bestehen. Ein Termin der Feierlichkeiten in Kothausen wird noch festgelegt.

Der Vorsitzende berichtet über den Sachstand der Errichtung des Glockendenkmal, Gil-denbaum und Lagergarage an der ehemaligen Kirchengelände.

Es wurden einige wichtige Termine angesprochen. Alle Termine sind unter der Vereins-homepage unter www.hv-dorthausen.de einsehbar

Samstag, 16.03.2024

Königsehrenabend mit vorheriger Messe mit Krönung/Entkrönung um 19.00 Uhr im Foyer der Red Box, Am Nordpark 299 anschl. Feier im Foyer der Red Box. Der Eintritt ist frei.

Sonntag, 17.03.2024

Musikveranstaltung und Inklusionsfest "für Menschen mit und ohne Handicap" im Foyer der Red Box, Am Nordpark. Beginn 14:00 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Samstag, 30.03.2024

kleines Osterfeuer und gemütliches Beisammensein ab 16:00 Uhr auf dem Privatgrundstück bei Familie Cremer am Bistro WT. Für das leibliche Wohl wird gesorgt. Der Erlös kommt dem Heimatverein zu Gute.

Sonntag, 31.03.2024

Ostersonntag - Eiersuchen für die Kinder, 11.00 Uhr am „Spielplatz Dorthausen“

Samstag, 01.06.2024

60 Jahr Feier Heimatverein Dorthausen und 60 Jahre Marinegruppe Dorthausen

Wir planen gegen 11:00 Uhr eine gemeinsame Messe am neuen Glockendenkmal am Wegekreuz im Wendehammer der St. Christophorusstraße. Das neu errichtete Glockendenkmal möchten wir an diesem Tage offiziell einweihen.

Anschließend treffen wir uns auf dem Privatgelände der Familie Cremer direkt am Bistro WT um die Jubiläen zu feiern und gemeinsam einige gesellige Stunden zu verbringen. Für das leibliche Wohl zu zivilen Preisen und musikalische Unterhaltung wird gesorgt. Für das Jubiläum sind Vereins Wappenschilder auf Aluminiumplatten in DIN A4 und DIN A3 erstellt und beschafft wurden. Diese können gegen Entgelt käuflich erworben werden. Muster liegen zur Begutachtung vor. Nachbestellungen sind später möglich. Die Chronik des Vereins wird ebenfalls aktualisiert. Auch diese kann gegen Entgelt käuflich erworben werden.



Der Vorsitzende berichtet, dass die katholische Kirche ihre pastoralen Räume seitens des Bistum Aachen auch in Mönchengladbach angepasst hat. Dorthausen als frühere Kapellengemeinde der Pfarre St. Mariä Heimsuchung Hehn angehörig, wird nun kirchlich und seelsorgerisch seit dem 01.01.2024 der GdG St. Peter MG-West mit St. Maria Empfängnis Venn, St. Nikolaus Hardt, St. Anna Waldhausen-Windberg) angehören, da die Pfarre St. Mariä Heimsuchung Hehn sich von Rheindahlen also der GdG MG-Südwest gelöst hat. Ab ca. 01.05.2024 werden dann entsprechend Messe und Wortgottesdienste über die GdG MG-West koordiniert. Es laufen noch weitere Koordinierungsgespräche der Pfarreiräte und später der Kirchenvorstände über die weitere Vorgehensweise. Die Pfarrbüros bleiben zunächst erstmal in der jetzigen Struktur erhalten. Es gibt ein Zentralbüro welches dann für uns zuständig ist weiter in Absprache mit der Pfarrbüro Hehn. Weitere Informationen werden in den Pfarrbriefen folgen.

In dem Zusammenhang wird auch die zukünftige Ausgestaltung des gemeinsamen Fronleichnam Messe auf dem Windeckhof in Kothausen (früher Hehn, Günhoven, Dorthausen) und Prozession gesprochen werden.

Der monatliche Stammtisch (1 x im Monat zurzeit erster Dienstag im Monat) im Bistro WT wird weiter fortgeführt. Das Seniorentreffen unter dem Motto „Alt trifft Jung“ findet großen Anklang auch im Zusammenspiel mit der KITA Steinhütte und Bistro WT und wird weiter fortgeführt werden.

Gegen ca. 20:30 Uhr endete die Versammlung.